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Eleições presidenciais iranianas: baixo entusiasmo e
ceticismo

A eleição presidencial iraniana de sexta-feira é realizada deposito via pix sportingbet um
momento crucial para  o seu governo. A economia enfraqueceu devido a sanções e, sob a
liderança ultra-conservadora do falecido presidente Ebrahim Raisi, as  liberdades pessoais e as
expressões de dissidência foram cada vez mais restritas. No entanto, o governo deseja
convencer mais iranianos  a comparecerem às urnas deposito via pix sportingbet grande
número, pois a participação eleitoral é vista como uma medida de apoio e legitimidade. 
Apesar disso, a apatia e o ceticismo parecem prevalecer entre os eleitores iranianos. Conversas
com mais de uma dúzia  de trabalhadores do governo, estudantes, empresários e outros cidadãos
comuns revelaram um grau de cansaço e escepticismo, apesar dos riscos  de falar livremente no
Irã.

Crença reduzida nos candidatos e nas perspectivas de mudança

Aqueles que disseram que votarão -  embora raramente queiram dizer deposito via pix
sportingbet quem - disseram que têm pouca fé de que suas vidas mudarão de maneira
significativa.  Ibrahim, um engenheiro industrial de 53 anos que possui uma empresa de cimento
no norte da cidade de Tabriz, expressou  deposito via pix sportingbet frustração: "Estamos indo
para trás e estamos chorando por dentro; não posso me dar ao luxo de comprar as  máquinas de
que preciso para o meu trabalho".

Protestos e boicotes como formas de descontentamento

Desde as manifestações de 2009  e 2010, as formas de protesto no Irã mudaram. Além dos
boicotes às eleições, as manifestações contra o hijab levaram  à repressão deposito via pix
sportingbet 2024. Muitos iranianos mais velhos, como Ibrahim, expressam satisfação com suas
experiências nos primeiros anos da revolução  iraniana, mas também reconhecem o
descontentamento generalizado com os atuais líderes iranianos.

Rodri: "O melhor meio-campista do mundo, por muito" -



Entendendo o jogador que ilumina a Espanha

Boa  conversa. Pergunte ao homem que Pep Guardiola diz ser "o melhor meio-campista do
mundo, por muito" e o técnico espanhol  Luis de la Fuente chama de "o computador perfeito". Um
oponente descreveu-o como um Rolls Royce, "um prazer até mesmo  dividir o campo com",
apesar da derrota, e o capitão internacional acredita que teria ganhado o Ballon d'Or se tivesse 
apenas feito a única coisa que não pode e não fará: vender a si mesmo. O homem cujo papel, ele
 diz, é "fazer minha equipe funcionar", trazendo "luz".
É por isso que suas equipes funcionam  como nenhuma outra, mesmo que ele diga: "Tenho muita
sorte de estar no clube deposito via pix sportingbet que estou e de ser  espanhol. Estou
cercado por grandes jogadores, dinâmicas vitoriosas."

Ilkay Gündogan sobre Rodrigo Hernández: "Extraordinário, o melhor meio-
campista defensivo do  mundo"

Na preparação para a partida da Espanha contra a Alemanha nesta semana, Ilkay Gündogan foi
questionado  sobre Rodrigo Hernández. "Extraordinário, o melhor meio-campista defensivo do
mundo", ele respondeu, mas foi o que ele disse a seguir  que foi mais impressionante, que talvez
tenha definido melhor seu oponente e como ele vê o jogo, como ele o  joga. Recordando a
primeira temporada de Rodri na Inglaterra, Gündogan lembrou como ele ficava para trás 30, 35
minutos por  dia, todos os dias, frequentemente mais. Não para praticar cobranças de falta ou
treinar no ginásio, mas para falar: "ele  estava sempre discutindo, aprendendo e aprimorando seu
jogo."

Rodri: "O mais importante no futebol é absorver conceitos"

 Quando Rodri fala, todos escutam, diz um jogador da Espanha aqui deposito via pix
sportingbet Donaueschingen, onde a seleção se encontra há  um mês. Sentado aqui perto do
campo de treinamento do SV Aasen, é fácil ver por que. Rodri fala um  pouco como ele joga:
calmo, no controle, com uma clareza que torna mais fácil para você também. A coisa mais 
importante no futebol, ele diz, é absorver conceitos. Mesmo aos 12 anos, havia algo sobre ele,
uma habilidade de ler  o jogo, entendê-lo, um desejo de aprender. E ainda está lá.
Em termos de seu desenvolvimento, a lição chave  foi estar na Inglaterra ou estar com
Guardiola?
É uma boa pergunta; é complexo, ambas as coisas.  Se você pensar no futebol inglês, não pensa
no futebol de Pep. Mas jogar seu futebol dentro do futebol inglês  tem demandas especiais. Eu
tive que me adaptar a um futebol mais dinâmico, mais físico, mais rápido. E dentro disso,  ao
futebol de Pep, que não estava acostumado. Eu vinha de outro estilo. Embora no Villarreal eu
tenha jogado [algo  semelhante], não era tão tático, não tão sofisticado. As duas coisas foram um
desafio.
Gündogan disse que você ficava  para trás, não para praticar, mas para falar
No primeiro ano, sim. Porque quando um jogador tenta  se adaptar ao futebol de Pep, a um novo
ambiente, ele precisa de informações: ver coisas, repeti-las, revisá-las, aprender. Ele  é um
treinador que exige deposito via pix sportingbet atenção, compreensão. Como meio-campista,
você não precisa tanto aprender o trabalho prático, embora seja  sempre útil: recebimento, passe.
Na teoria, você já tem isso; o que você não tem é o onde o passe  vai? A decisão. Então você
fala. {sp} também.

Álvaro Morata diz que você carece de marketing, que poderia ter  ganho o
Ballon d'Or



Mas eu não jogo futebol por isso. Talvez as pessoas gostariam que eu  fosse mais
comercializável e ele às vezes diz: 'mate, você deveria ...' mas eu entendo o futebol
diferentemente. Eu sei  como funciona, então não fico frustrado se [sou esquecido]. Se um dia
alguém quiser recompensar o trabalho, bem-vindo, mas não  me incomoda nada.

Você é o arquiteto

É uma posição importante, especialmente do jeito que [a  Cidade e a Espanha] jogam; eu tento
dar movimento ao jogo, uma dinâmica, um ritmo. Para se conectar aos jogadores  à frente de
você assim que puder, para ajudar o jogo a 'madurar', para interpretá-lo, levá-lo onde quer que
esteja.  Isso é o que mais define o papel do pivô: quando acelerar, quando frear, quando
pressionar mais alto, quando se  mover mais fundo. Esses pensamentos sempre estão passando
pela deposito via pix sportingbet mente. Quando a bola chega a mim e precisamos aplicar 
uma pausa, eu não vou acelerar o jogo.
site apostas brasileiro
Isso não é apenas fazer isso, mas se comunicar a respeito disso, como contra a  Geórgia,
quando você literalmente parou. Luis de la Fuente falou sobre você "administrando" o
jogo, deposito via pix sportingbet equipe. Você tem falado  sobre liderança como fornecer
"luz" e tranquilidade deposito via pix sportingbet momentos difíceis.
No jogo com essa atmosfera, todo o  barulho, é difícil se comunicar. principalmente quando você
está cansado, tensão. Você se comunica através de deposito via pix sportingbet intenção; se
seus  companheiros de equipe viram deposito via pix sportingbet linguagem corporal, eles
entenderão. Eu sempre acreditei que o papel de um meio-campista é muito  importante deposito
via pix sportingbet termos de liderança: conceitual, tático. É difícil para um ala ou um lateral se
organizar de deposito via pix sportingbet posição  porque ele não tem a perspectiva. Eu gosto
desse papel e é o papel que deve ter se quiser que  a equipe funcione.

Você sente a intensidade na Inglaterra, mas parece escapar disso. Às vezes,
assistindo a você parece  tão despreocupado, é tentador pensar: "por que
alguém não vai e o chuta?"

Ha! A parte do  meio do campo não é realmente onde você é atingido muito. São posições
deposito via pix sportingbet que os jogadores geralmente usam seus  corpos bem, eles sabem
como se posicionar. É realmente difícil roubar um meio-campista; costuma acontecer mais no
terço superior e  inferior do campo. Isso me acontece também quando vou roubar a bola de um
meio-campista: pode ser feito, mas não  é fácil. Sobretudo porque nós jogamos um toque ou dois;
geralmente, você não dá tempo para chegar e bater nele. 
Você jogou mais de 5.000 minutos esta temporada e você admitiu depois do jogo das
quartas de final da  Liga dos Campeões que precisava de descanso. É isso físico ou
mental?
Há um momento deposito via pix sportingbet que  tudo se junta e é muito. Você precisa de
deposito via pix sportingbet condição física para jogar, claro, mas a cabeça também é 
importante. As pessoas apenas vêem o jogo, mas há a preparação pré-jogo, a preparação, o
tempo na sala de hotel,  no qual você está 'no' jogo. Sinceramente, algo precisa ser feito. Há mais
e mais [jogos], e parece que não  vai parar. Você precisa cuidar dos atletas. Eu sou muito
consciente disso. Eu cheguei a um ponto deposito via pix sportingbet que não  posso fazer
mais. Mas parece que se você disser isso ... olhe, eu sei que o futebol é um negócio,  sei que há
muito dinheiro envolvido, mas há um ponto deposito via pix sportingbet que você precisa cuidar
dos esportistas.
Os jogadores  devem se posicionar, coletivamente?
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Sim, sim. Vai ter que ser assim. De fato, ao longo deste último  ano, houveram situações
deposito via pix sportingbet que nós falamos, dissemos que precisamos fazer coisas, embora
seja complicado porque nós estamos dispersos, estamos  deposito via pix sportingbet clubes
diferentes, não é fácil gerar essa [voz coletiva]. Mas alguém tem que levantar a mão, E as
pessoas  que têm poder as grandes organizações, precisam dizer: olhe, isso está tudo bem, mas
precisamos nos cuidar, especialmente dessa geração  de jogadores, meninos como Lamine que
tem 16 ... ninguém pode jogar 60, 70 jogos por temporada. Ao longo de  alguns anos, talvez, mas
não 10.
site apostas brasileiro
Você sente isso durante os jogos?
Há momentos ... não necessariamente nos jogos; pode ser quando  você está se preparando
para um jogo. Às vezes, deposito via pix sportingbet cabeça diz: basta. Ou você quer parar.
Mas no final,  há uma motivação enorme. Você sempre encontra a energia, a força. Prorrogação
o outro dia te leva ao limite. Há  momentos deposito via pix sportingbet que você tem que tirar
a energia de ... bem, não sei de onde você tira, mas de  algum lugar ... Competir, jogar é legal,
mas descansar é importante, há um momento deposito via pix sportingbet que você precisa de
tranquilidade.  Somos pessoas, precisamos nos desconectar. Você precisa estar com deposito
via pix sportingbet família, tempo livre. As pessoas apenas vêem quando você compete,  mas
foi uma longa temporada e estivemos aqui um mês nessa rotina. Mas a motivação para fazer algo
importante é  enorme.
Quantas vezes você assistiu ao {sp} da partida das quartas de final contra a Alemanha?
 Honestamente, ainda não o assisti porque eu voltei muito cansado, mas eu vou fazê-lo. Eu
sempre assisto aos jogos de  volta, inteiros. Especialmente se eu acho que podem ser feitas
coisas melhores. Eu assisto sozinho. Você vê muitas coisas que  não viu no campo. A sensação
que você tem assistindo a isso é diferente da sensação que teve no momento.  Eu
frequentemente acho que há coisas que nem me lembro ter acontecido. Eu gosto de analisar o
jogo; não apenas  o meu, mas o resto da equipe. Na minha mente, vejo momentos; minha
sensação é que produzimos um desempenho muito  completo contra um time que é semelhante a
nós; um time talentoso, físico. Houveram momentos deposito via pix sportingbet que sofremos,
quando a  solidariedade foi fundamental, quando tivemos que fechar. É importante ver esses
momentos, compreendê-los. Eliminar os anfitriões, a Alemanha, é uma  das coisas mais difíceis
que poderia haver. No final, nós o fizemos.
Foi um jogo deposito via pix sportingbet que você teve  que lutar pelo direito de jogar
Sim, houveram tackles violentos. Eu estava perto do de Pedri e  esse foi um mau. Mas isso
acontece no futebol: o árbitro precisa assumir o controle.
Anthony Taylor errou lá?
 Acho que sim. Não porque era ou não [um cartão] mas porque da direção deposito via pix
sportingbet que o  jogo está indo. Se não houver um cartão lá, o próximo ...
Árbitros ingleses tendem a deixar o jogo  fluir, então não era isso sempre provável?
Não. Eu conheço bem eles, mas quando eles apitam na  Europa, eles tendem a diminuir o nível
de intensidade [permitido] na Inglaterra. Como jogador, você também precisa interpretar isso. 
Interpretação é a palavra? Há uma adaptabilidade à Espanha que não vimos antes. Você
sequer disse que o estilo não  importa, que o estilo é vencer.
Jogamos muitos times que são bons coletivamente: Itália, Croácia, Alemanha ...  times que
gostam de ter a bola como nós, deposito via pix sportingbet que tivemos que entender e
interpretar, aceitar que haverão momentos  deposito via pix sportingbet que não teremos a
bola. De fato, tivemos menos posse que [oponentes]. Houveram momentos deposito via pix
sportingbet que tivemos que sofrer,  resistir, ser juntos.
Quando a Espanha perdeu na Escócia no ano passado, você poderia ter imaginado isso?
 Sim. Você precisa dar tempo a qualquer projeto. Nós tínhamos apenas começado, eu sempre
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tive muita confiança neste grupo.  Nós fizemos boas coisas juntos no nível juvenil, eu conhecia o
treinador e estava convencido de que com trabalho e  esforço nós iríamos conseguir. Não é a
mesma coisa ser treinador de uma seleção nacional e um clube e ele  entendeu isso. Ele
entendeu que a equipe precisava de tempo para assimilar as ideias, dois ou três conceitos-chave.
[Espanha e  a Cidade] são filosofias semelhantes, mas você se adapta ao treinador. Aqui nós
tentamos ser um pouco mais 'verticais'. Sem  tantas posses, mas posse para fazer mal aos
oponentes. O treinador dá-lhe diretrizes e então os jogadores precisam interpretá-las; eles  dão-
lhe um roteiro, você atua. Você precisa ser inteligente e respeitar as qualidades de cada jogador.
Se você foi chamado,  é porque tem algo.
site apostas brasileiro
Agora é a França na semifinal
Precisamos abordar isso com a mesma mentalidade:  jogar como uma grande equipe com a bola
e uma pequena equipe sem ela. Mostrar solidariedade, humildade. Eles são muito  fortes
fisicamente, difíceis de superar, grandes indivíduos. Eles jogam da maneira que querem jogar:
esperarei por você, estou confortável aqui,  tenho jogadores rápidos e diretos. Você precisa saber
o que está enfrentando, o que pode e não pode fazer. Isso  é o que fizemos melhor até agora:
jogamos times diferentes e entendemos. Estamos amadurecendo. Dani Carvajal [que está
suspenso] é  uma grande perda, certamente, mas temos jogadores para substituí-lo e diante da
adversidade nós precisamos mostrar ainda mais solidariedade. Estou  certo de que
responderemos.
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